
Pièces 4 Pièces

Superficie 117 m²

Référence 85018340

Prix 840 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Au sein d'un bel immeuble 1930, au 3ème étage par ascenseur, avec balcon, cet

appartement  familial  comprend  actuellement  une  entrée,  un  double  séjour,  une

cuisine  séparée,  une  chambre  avec  cabinet  de  toilettes,  une  deuxième  chambre

sur  cour  et  une  grande  salle  de  bains  avec  Wc,  un  Wc  invité.Une  chambre  de

service  au  7ème  étage  d'une  surface  de  8,37  m²  et  une  cave  complètent  ce

bien.Un  parking  est  vendu  en  sus  du  prix  (50  000  €).  Honoraires  à  la  charge  du

vendeur  -  Montant  moyen  de  la  quote-part  de  charges  courantes  5,368  €/an  -

Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

This family apartment on the 3rd floor of a beautiful 1930s building with lift currently

comprises  an  entrance  hall,  a  double-sized  living  room,  a  separate  kitchen,  a

bedroom  with  toilet,  a  second  bedroom  overlooking  the  courtyard,  a  large

bathroom with  toilet,  and a  guest  toilet.8.37m² (86 sq ft)  maid's  room on the 7th

floor and cellar also included.Parking space available for sale at an additional price

(€50,000).  Fees  payable  by  the  seller  -  Average  amount  of  the  share  of  charges

€5,368/year - Estimated amount of annual energy costs for standard use based on

2021 energy costs: €1,690 ~ ...

BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME
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